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sen 

vom 15.03.2021

Top 16 Fortschreibung der städtischen Kindertagesstättenbedarfsplanung 2021/2022

Beratungsverlauf: 
Die Ausschussmitglieder nehmen die Vorlage zur Kenntnis. Nachfragen hierzu liegen nicht vor. 
Herr Janzen berichtet über ein Gespräch mit einer Tornescher Bürgerin, die trotz frühzeitiger 
Anmeldung des Betreuungsbedarfes für ihr Kind keine Rückmeldung  erhält, zu welchem Zeit-
punkt voraussichtlich der benötigte Betreuungsplatz in einer Kindertagesstätte zugesichert wer-
den kann. Dies sei für Eltern, die eine Planungssicherheit benötigen, nicht zumutbar. Herr Jan-
zen wünscht an dieser Stelle mehr Service. Frau Kählert dankt Herrn Janzen für diesen Hin-
weis und setzt die Ausschussmitglieder darüber in Kenntnis, dass derzeit aufgrund der stetig 
zunehmenden Betreuungsbedarfe im KiTa-Portal in den   Einrichtungen innerhalb des Kreises 
Pinneberg überwiegend keine freien Kapazitäten vorhanden sind. Deshalb sei die Verärgerung 
und teilweise auch das Unverständnis der Eltern grundsätzlich nachvollziehbar. Die Vergabe 
der Betreuungsplätze wird allerdings nicht über das KiTa-Portal umgesetzt, sondern durch die 
Leitungen der einzelnen Betreuungseinrichtungen, die derzeit vor einer großen Herausforde-
rung stehen, die vorhandenen Plätze unter Einhaltung der zu berücksichtigenden Aufnahmekri-
terien  zu vergeben. Die Bürgermeisterin bedauert, dass derzeit kein ausreichendes Angebot 
zur Verfügung steht und empfiehlt den Eltern, die weitere Informationen wünschen oder einen 
Beratungsbedarf im Hinblick auf die vorschulische Betreuung in einer Kindertagesstätte bzw. in 
einer Tagespflegestelle haben, um eine direkte Kontaktaufnahme mit den Leitungen der Torne-
scher Einrichtungen, die Familienbildung Wedel e.V. oder auch  den Mitarbeiterinnen der Ver-
waltung. 


